

市議会 5月臨時会

常任・特別委員会
の委員が改選

富士市議会 5月臨時会が 5月27日 鷹岡公民館で開かれ、市当局提案の 5議案をいずれも原案どおり可決。 こののち、任期満了にともなう各常任委員会、特別委員会の委員改選を行ないました。なお、各委員会ごとに正副委員長の互選を行ない、次の かたが選ばれました。（◎委員長、 ○副委員長）

- 総務委員会 ◎遠藤松吉 ○森野芳郎
- 厚生委員会 ◎小沢政雄 ○渡辺角太郎
- 経済委員会

- ◎井出徳太郎 ○植田祥之
- 建設委員会 ◎加藤昌一 ○金指勝雄
- 議会運営委員会 ◎中井浜次郎 ○渡辺武夫
- 東名特別委員会 ◎渡辺角太郎 ○山崎国男
- 水資源特別委員会 ◎時田貞一 ○芦沢彦正
- 庁舎特別委員会 ◎渡辺春恵 ○西村一
- 富士バイパス特別委員会 ◎服部国太郎 ○山田慶助
- 富士観光特別委員会 ◎外山義一 ○植田祥之
- 公害特別委員会 ◎佐野好夫 ○服部源一郎
- 交通特別委員会 ◎田村睦彰 ○伊藤茂夫
- 富士駅特別委員会 ◎佐野勲 ○吉野嘉一



千手觀音

原田妙善寺の觀音堂には千手觀音（せんじゆかんのん）の木像が安置されています。

妙善寺は2月18日の祭日に行なわれる草競馬、小栗判官満重と照手姫の伝説などで有名ですが、千手觀音が安置されているということは、あまり知られていません。

この像は、等身大の座像で、お堂の正面に黒漆塗りの厨子（すし）の中に安置され、左右に廣目天、多聞

天と十二神将を従える形で祀られています。作られたのは鎌倉時代のものと推定されていますが、木質の上に布を貼りつけ漆塗りにした立派なものです。

法華經の普門品の中に、觀世音菩薩は33に姿をかえ、信仰者のあらゆる困難を除いてくれると説いています。普通は觀音様と呼ばれ、多くの仏や菩薩の中で一番人々に親しまれ信仰されています。

妙善寺の千手觀音は十一面千手觀音で、中央の真手2本を除いて40本の手があります。掌（てのひら）にはそれぞれ一眼をそなえているので千眼になります。ミ千ミの手と眼であらゆる形に化身して、慈悲の手をさしのべるということです。

觀音は聖觀音など各種の觀音にわかれていますが、いずれも衆生を濟

アメリカシロヒトリ
—緑の大敵が発生—
—幼虫のうちに駆除—

ミミドリの敵ミ、アメリカシロヒトリの発生期を迎え、市農政課は5月27日、発生状況の調査をしました

調査は、昨年発生した富士地区を重点的に行ないました。その結果、蓼原東芝社宅内のプラタナスに発生しているのをみつけ焼き殺しました。アメリカシロヒトリは、ガの一種で、6月と8月の年に2回タマゴから幼虫になります。幼虫のときから食欲がおう盛で大きくなるにつれて猛威をふるい、プラタナス、サクラクワ、などを好んで食べます。

幼虫は葉の裏に密集していますので、発見したら枝を切り焼き殺してください。なお予防にはDDVPとDEPを使用すれば駆除できます。

度（さいど）することに変わりはありません。（鈴木富男稿）



税関だより

清水税関支署田子の浦港出張所の4月の取り扱い額は、輸入が7億582万円、輸出が7,741万円でした。輸入した品物はトウモロコシ、チップがほとんどで、輸出した品物は板紙でした。入港船は11隻で外国船が5隻、日本船が6隻でした。

かしこい消費者

6月7日は計量記念日。計量法は消費者を保護するためにもうけられたものです。買物をするときは、検定証印がついているか、定期検査の合格証がついているか、よく見るのがコツです。商店など取り引きに使用されているハカリが正しいものかどうか常に気をつけていましょう。